

Lettre de la majorité municipale à la population

Contre la haine et l'obscurantisme

Madame, Monsieur,

Vendredi 13 octobre dernier, Dominique Bernard un enseignant du lycée Gambetta d'Arras a été assassiné lors d'une attaque où deux autres personnes ont été blessées. Notre émotion et notre indignation sont immenses. En attaquant une école, l'assaillant cherchait à atteindre le cœur de notre République. Le lieu où se

« En attaquant l'école, on cherche à atteindre le cœur de notre République. »

construit l'esprit citoyen, où s'élèvent les consciences, où l'on acquiert les clés pour penser le monde. Un lieu insupportable aux yeux de ceux qui ne vivent que de haine et d'obscurantisme.

Trois ans après l'assassinat de Samuel Paty, c'est de nouveau un enseignant qui est pris pour cible.

Et c'est un nouveau traumatisme pour l'ensemble du corps enseignant envers lequel nous réaffirmons notre solidarité et notre soutien. Nous pensons également aux élèves, aux parents et à l'ensemble des personnels de l'éducation que nous savons abasourdis face à ce drame.

Nous assurons à l'ensemble de la



communauté éducative villejuifoise toute notre détermination à rester à leurs côtés au quotidien. Lundi dernier, les personnels de la Ville se sont associés à la minute de silence rendant hommage à Dominique Bernard, car c'est ensemble que nous devons faire bloc pour notre école, ses enseignants et pour porter et défendre les valeurs qui ont été attaquées.

La Ville de Villejuif et les élus sont mobilisés pour que nos enfants puissent grandir à l'abri du fanatisme. Cela signifie que nous devons préserver l'école,

« Nous assurons à l'ensemble de la communauté éducative villejuifoise toute notre détermination à rester à leurs côtés au quotidien. »

creuset de la République mais aussi poursuivre notre action municipale pour l'accès au sport, à la culture, à l'éducation populaire, au vivre ensemble.

Lettre de la majorité municipale

à la population

« Les discours martiaux et les indignations à géométries variables face à l'horreur conduisent à une exacerbation des tensions. »

Nous vivons des jours difficiles où l'horreur succède à l'horreur, sans connaître de frontière. Le Proche Orient, déjà marqué par des décennies de souffrance, est aujourd'hui sur le point de basculer suite à l'attaque du 7 octobre dernier contre Israël, où le Hamas a pris pour cible des civils israéliens. Nous tenons

à réaffirmer notre totale condamnation sans la moindre ambiguïté de cet acte terroriste et notre solidarité avec le peuple israélien.

Cet acte de terreur vient faire reculer une nouvelle fois les espoirs de Paix des peuples

palestinien et israélien pourtant unis par un destin commun. Il est urgent de redonner échos aux voix de la Paix alors que l'ensemble du Proche-Orient risque de basculer dans une guerre qui a déjà coûté la vie à plus de 1 400 israéliens et 2 700 palestiniens dont des centaines d'enfants.

Un massacre ne peut pas avoir pour réponse un autre massacre. Rien ne peut justifier la vengeance à laquelle est en train de se livrer l'armée israélienne, dirigée par une extrême droite irresponsable, contre des populations civiles gazaouis, qui ne sont pas comptables des crimes commis par le Hamas.

La France doit jouer le rôle qui est le sien : porter la voix de la paix dans ce conflit ancien et complexe. Les discours martiaux et les indignations à géométries variables face à l'horreur conduisent à une exacerbation des tensions dont les populations civiles seront les seules victimes. Il faut d'urgence arrêter la spirale de la haine, de la violence et des massacres, comme vient de le rappeler le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres. Et nous nous associons à la condamnation du siège total de Gaza par l'armée d'Israël qui prive d'eau, de nourriture, d'électricité plus de deux millions de personnes, dont un million d'enfants.

Nous refusons que des innocents payent l'affrontement entre un pouvoir d'extrême-droite discrédité auprès de ses citoyens et une organisation islamiste terroriste qui n'offre aucun avenir aux Palestiniens. Seule une perspective de paix dans la justice entre Israéliens et Palestiniens, ouvrant à ces derniers l'espoir d'une vie digne, peut arrêter l'effusion de sang. Villejuif, ville de Paix s'associera à toutes les initiatives pour porter ce message et notamment au sein des réseaux de Paix et de solidarités internationales où sa voix se fera entendre.

Les élus de la majorité municipale



Minute de silence des agents municipaux le lundi 16 octobre 2023 suite au meurtre de Dominique Bernard dans son lycée à Arras.